

令和6年5月11日(土)

みんな友だち

in国営越後丘陵公園

今年度1回目のみんな友だちは50人の子どもたちとともにパークゴルフ体験&クイズラリーを行いました。



かわらばん

長岡市子連

第183号

令和6年9月

\\参加した子から感想をいただきました!!\\

はじめてのパークゴルフ

長岡きゅうりょう公園で、初めて会った人達とチームになって、パークゴルフをしました。私は、パークゴルフを知らなかったのですが、ジュニアリーダーのお姉さんが見本になってやってくれたので、少しずつ上手になってきて、とても楽しかったです。

知らない人達と仲良くなれるかな、どんな人かなと思いました。すぐに仲良くなれてお昼ご飯も一緒に食べて、食べ終わってからもゲームをして、どんどん仲良くなりました。

私はチームの中で、一番年下でしたが、お姉さん達がやさしくて良かったです。

午後からのKYTは、いつも遊んでいる時にも、気を付けることがたくさんあるんだなと思いました。

また来年、参加したいです。

黒条小学校4年 N.Kさん

危険予知トレーニング

初挑戦の声が多かったパークゴルフ。ルールやマナーの説明を受けて、班ごとにコースをまわりました。なかなかカップインできない仲間を励まし、助けあいながらすべての班が全ホールをプレーすることができました。

またクイズラリーはトレランコースに貼りだされたクイズを解いて巡り時間内のゴールを目指しました。普段見られない珍しい虫を追いかけてみたり、ちょっと大きい谷を勇気を出して飛び越えてみたり。にぎやかな1日になりました。

CHECK!

他にもたくさんの子どもの感想や活動写真をWEBサイトに紹介しています。

詳しくはこちら。





令和6年6月9日(日)
第53回
子どもフェスティバル

今年度で53回目の子どものフェスティバル。当日参加も含め、およそ430人の方から参加していただき、とても大盛況なイベントになりました。

起震車やモンキーブリッジなど、普段体験できないものに子どもたちも大はしゃぎ。
 一方、まちなかクイズラリーは長岡にまつわる難問の数々に大人のほうが熱心に調べる様子も。
 まさに親子の協力プレイでコーナーとクイズを周りに、ゴールのバルーンゲートをくぐっていました。



CHECK!

他にもたくさんの方の様子をWEBサイトに紹介しています。

詳しくはこちら。



クイズラリー



クレーンゲーム



起震車体験



長岡市子連
ジュニアリーダースクラブ通信

長岡市子連ジュニアリーダースクラブとは、市子連のイベントなどで子どもたちをまとめるリーダーとして活躍している中高生の団体です。今年度、新たに16名の中学1年生が加わり、総勢35名で活動しています。今回はジュニアリーダーから直近の活動を紹介します。

サマーキャンプに向けて、6・7月と研修を重ね、楽しく学んできました。お米炊き、ファイヤーの進め方、クラフトなどキャンプでやる事はたくさんあり、得意不得意もある中で、コミュニケーションを取りながら活動しています。

サマーキャンプ当日は、これまでの研修の成果を生かし、参加者に笑顔で帰ってもらえるように、来年もたくさんの方がジュニアリーダーが入ってくれるように、3日間全力で過ごしました！

8月に開催されたサマーキャンプについては次号に掲載します。お楽しみに！



今後の活動よてい

[編集後記]

今年度最初のかわらばん発行です。連日の猛暑、みなさまいかがお過ごしでしょうか。市子連でも屋外の活動が多い中、熱中症対策などで活動の仕方がだいぶ変わってきているように思えます。人の予想をはるかに超えてくる自然の環境下でいかに安全に子どもたちを楽しませるか、日々格闘中です。お忙しい中、原稿を執筆してくださった皆様に感謝申し上げます。

(文・加藤 愛実)

- 9月23日(月) お楽しみデイキャンプIN日越
- 10月 5日(土) 再会のつどい①
クラフトとゲームを企画中です
- 10月(日付未定) お楽しみデイキャンプIN新組
- 11月 8日(金) 子ども会育成役員研修
屋内レクリエーションの研修です
お子さんの参加も大歓迎!
- 12月 8日(日) みんな友だち②
おもちゃつきを行う予定です

対象

- 日越小学区の児童とその保護者
サマーキャンプ参加のみなさん
- 新組小学区の児童とその保護者
子ども会代表者さんとお子さん
- 市内の小学4・5・6年生

対象のみなさんには近く案内をお送りします